<u>Tagesordnungspunkt 9.3</u> Glasfaserversorgung

Mit Schreiben vom 20.01.2023 hat die VGV mitgeteilt, dass die Fa. Westconnect GmbH (Fa. Westenergie mit neuem Investor) auch für die Ortsgemeinde Becherbach erfreulicherweise ein Ausbauinteresse angemeldet hat. Damit hat nun jede Ortsgemeinde der VG Nahe-Glan die Möglichkeit im Rahmen eines eigenwirtschaftlichen Ausbauprojektes flächendeckend mit Glasfaser versorgt zu werden.

Als Antwort auf dieses Schreiben hat der Vorsitzende bereits eine Absichtserklärung zwischen der Gemeinde und der Fa. Westconnect GmbH abgegeben. Diese Erklärung stellt den ersten Schritt für das eigenwirtschaftliche Ausbauprojekt in der Gemeinde dar. Hierin sichert die Westconnect GmbH den Ausbau eines flächendeckenden Glasfasernetzes in der Gemeinde zu. Im Gegenzug erklärt die Gemeinde, dieses Projekt im Rahmen ihrer Möglichkeiten zu fördern und zu unterstützen.

Zur zeitlichen Einordnung lassen sich folgende Zeiträume aus Punkt 4.1 der Absichtserklärung entnehmen:

OG Becherbach - Planung und Vertrieb in 2023 mit Ausbaustart in 2024